

Actualités

Affichage des résultats 211 à 220 sur 311 au total.



Merci aux associations CIEL et HPN Solidarité Catalane !

Les associations Solidarité Catalane et CIEL, oeuvrant à l'amélioration du confort des patients hospitalisés, ont remis au Dr Laurence Sanhes, cheffe du service Hématologie, un laser distribué par la...

Publié le 07 mars 2019



Se préparer au pire: formation Damage Control à l'aéroport de Perpignan

Les attentats terroristes qui ont durement frappé notre pays ont rendu prioritaire le développement de nouvelles techniques pré-hospitalières de réanimation traumatique, de lutte contre les...

Publié le 20 février 2019



Journée de sensibilisation aux cardiopathies congénitales avec Petit cœur de beurre

L'association Petit Cœur de Beurre a signé une convention de partenariat avec l'Hôpital de Perpignan afin d'intervenir au plus près des patients et des familles. Elle travaille en étroite...

Publié le 08 février 2019



Les modalités d'admission à la formation infirmière changent pour les néo-bacheliers

Les modalités d'admission à la formation d'infirmier ont changé. Désormais, le dispositif Parcoursup s'applique. Il n'est donc plus nécessaire pour les lycéens bacheliers de passer par l'étape du...

Publié le 23 janvier 2019



Grand froid : les bons réflexes pour la santé

La chute des températures ces dernières semaines sur notre région appelle une vigilance accrue, notamment pour prévenir les risques sanitaires liés au froid et éviter les intoxications au monoxyde de...

Publié le 22 janvier 2019



Le DMP au CHP !

Le Dossier Médical Partagé (DMP) est un carnet de santé numérique qui conserve et sécurise vos informations de santé : traitements, résultats d'examen, allergies... Il vous permet de les ...

Publié le 21 décembre 2018



Merci JOA JOIE !

Un magnifique moment de partage et d'émotion au service de Pédiatrie que les enfants, personnels hospitaliers et membres de l'association JOA JOIE ont apprécié.

R2D2, DEADPOOL, SPIDERMAN, WONDER...

Publié le 21 décembre 2018



Un max de bruit !!!

Le 30 novembre 2018 se tenait la 5ème édition d'Un Max De Bruit Contre Le SIDA, action organisée par le SMIT à la Casa Musicale de Perpignan dans le cadre de la journée internationale contre le...

Publié le 21 décembre 2018

JOURNÉE INTERNATIONALE DE LUTTE CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

#25novembre : ne rien laisser passer !

Différents acteurs interviennent dans le parcours d'une femme victime de violences sexistes et sexuelles. Il n'y a pas de chronologie prédéfinie de leurs interventions et rôle de chacun est important...

Publié le 26 novembre 2018

Journée Européenne d'Information sur les Antibiotiques

Une initiative européenne en matière de santé



Journée Européenne d'Information sur les Antibiotiques

A l'occasion de la Journée Européenne d'Information sur les Antibiotiques ce 18 novembre, le SMIT s'associe à la campagne de "European Centre for Disease Prevention and Control" pour informer le plus...

Publié le 15 novembre 2018

